



Bet Solar refuerza su liderazgo con la incorporación de Francisco Heredia como Director de Desarrollo de Negocio

"Bet Solar, empresa líder en la distribución de material fotovoltaico en España y Portugal, se complace en anunciar la incorporación de Francisco Heredia como nuevo Director de Desarrollo de Negocio. "

Francisco Heredia cuenta con más de 14 años de experiencia en el sector fotovoltaico, incluyendo una destacada etapa de casi 15 años en Fronius, donde desempeñó un papel clave en la expansión del mercado y el fortalecimiento de su canal de distribución en España y Portugal con gran éxito. Su extensa experiencia y profundo conocimiento del sector lo han posicionado como uno de los referentes más destacados del mercado fotovoltaico español., desempeñando un papel clave en la expansión del mercado y el fortalecimiento de marcas de referencia como Fronius.

Paco Heredia

"Unirme a Bet Solar representa mucho más que un nuevo reto profesional; es una oportunidad para canalizar mi pasión y experiencia en un proyecto que siempre he admirado profundamente. Tras años de colaboración desde otra perspectiva, hoy me sumo con el firme compromiso de contribuir al crecimiento y la evolución de una empresa que destaca por su energía, dinamismo y su inquebrantable apuesta

por la excelencia y la innovación. Mi objetivo es seguir construyendo un futuro brillante para el mercado fotovoltaico y consolidar a Bet Solar como un referente indiscutible en el sector."

Andrés y Borja Pellicer, de Bet Solar,

"Estamos muy emocionados de dar la bienvenida a Francisco Heredia a nuestro equipo. Su destacada trayectoria, su capacidad de liderazgo y su visión estratégica no solo serán clave para enfrentar los retos del sector, sino también para convertirlos en oportunidades de crecimiento y transformación dentro de la compañía. Con su llegada, reforzamos nuestra determinación de liderar el mercado fotovoltaico, ofreciendo soluciones innovadoras y un servicio de excelencia que marque la diferencia para nuestros clientes y fabricantes. Desde el respeto y la admiración que tenemos a Paco como persona y profesional, aceptamos el reto de trabajar juntos para elevar a BET SOLAR al siguiente nivel con un profesional que comparte los valores de la compañía".

Un paso estratégico hacia el futuro

La incorporación de Francisco Heredia coincide con un momento clave para Bet Solar, en el que la empresa busca consolidar su posición en el mercado y desarrollar nuevas oportunidades de negocio en el ámbito del autoconsumo comercial e industrial. Desde su nuevo rol, Francisco Heredia desempeñará un papel fundamental en la estrategia de crecimiento de Bet Solar, impulsando iniciativas clave para fortalecer su posición en un mercado competitivo y en continuo cambio.

Con esta incorporación, Bet Solar reafirma su compromiso con la calidad, la innovación y el liderazgo en el sector fotovoltaico, consolidándose como un socio de referencia para instaladores, distribuidores y empresas energéticas.

Sobre Bet Solar

Bet Solar es una empresa líder en la distribución de soluciones fotovoltaicas en España y Portugal. Con un enfoque centrado en la calidad, la innovación y el servicio personalizado, Bet Solar trabaja para ofrecer las mejores soluciones a sus clientes, contribuyendo al desarrollo de un futuro más sostenible.